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Anfrage Fraktion ANF0002/2019 

 
Für die öffentliche Sitzung 
 
 

Stadtverordnetenversammlung 27.02.2019 

 
 
 
Einreicher: Fraktion CDU/FDP 
 
Betreff: Wohnungssituation in Hennigsdorf 
 
Grund der Anfrage:  
 
In den vergangenen Monat wurde immer wieder über die Wohnungssituation in Hennigsdorf 
beraten. In der nächsten SVV soll die Erstellung eines „Masterplan Wohnungsbau“ 
beschlossen werden. 
 
 
Anfrage:   
 

1. Wie lange ist die durchschnittliche Wartezeit für Wohnungssuchende in Hennigsdorf? 
2. Wie hoch ist der aktuelle Durchschnittsmietpreis in Hennigsdorf allgemein und für 

mietpreisgebundene Wohnungen im Besonderen? 
3. Verkraftet die bestehende Infrastruktur (Lebensmittelversorgung, ärztliche 

Versorgung, Schulen, Kindertagesstätten, ...) einen weiteren Zuzug? Oder sind auch 
in diesem Bereich weitere Anstrengungen erforderlich, um Hennigsdorf für 
Neuansiedlungen attraktiver zu machen? 

4. Benötigt Hennigsdorf eher niedrig- oder höherpreisige Mietwohnungen? 
 
 
 
Hennigsdorf, 25.02.2019 
 
 
 
 

gez. W. Scheeren 
Vorsitzender  

der Fraktion CDU/FDP 
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